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 Anfragen-Nr.   

 AF-0146/2010  

Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

Fraktionsvorsitzender der NPD-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - zum Stand der Breitbandversorgung in den 
Ortsteilen 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Im Protokoll der 8. Sitzung des Neukirchener Ortsteilrates heißt es, dass „Stillstand“ um die 
Bemühungen für eine Breitbandversorgung des Ortes eingetreten und die Kommunikation 
mit dem betreffenden Unternehmen von diesem abgebrochen worden sei. Die 
Stadtverwaltung wird um Unterstützung gebeten.  
 
 
II. Fragestellung 
 
Wie ist der Stand des Ausbaus der Breitbandversorgung in den Eisenacher Ortsteilen (Bitte, 
wenn jeweils bekannt, nach Ortsteilen, Versorgungsgrad, Verbindungsart, Leistung, 
Bedarfsentwicklung Stand der Verhandlungen, Stand der kommunalen Bemühungen und 
Unterstützungsmaßnahmen der Stadtverwaltung aufschlüsseln)?  
 
1. Gibt es von der Stadtverwaltung einen Zeitplan für die vollständige Versorgung aller 

Ortsteile mit Breitbandverbindungen? 
2. Hat die Stadtverwaltung im Fall Neukirchen bereits Unterstützungsmaßnahmen 

(Kontaktaufnahme mit dem betr. Unternehmen) getroffen?  
 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der NPD-
Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


